
EMPRESA



Alberto Barranco

Balance general. A contrapelo del optimismo de la Secretaría de Hacienda que jura y perjura haberla librado tras la exigencia de ley de utilizar 70% del remanente de operación del Banco de México, que este año alcanzó 320 mil millones de pesos, para redimir deuda, hay quien augura que está en puerta la degradación de la calidad crediticia de la deuda soberana del país.

Estamos hablando del ex secretario de Hacienda y ex gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz.

En una entrevista televisiva, el también ex presidente de Banorte habló de signos previos, como el incremento en la tasa de fondeo vía el mercado bursátil y la prima de riesgo que se está exigiendo a las colocaciones.

Sin embargo, Ortiz, quien se presentó como presidente de las divisiones de México y Latinoamérica del Grupo BTG Pactual, señaló que la degradación tardaría algunos meses.

Como usted sabe, las calificadoras Standard & Poors y Fitch Rating han colocando en fase de revisión a la baja la calidad de BBB+ de la deuda soberana del país.

La Secretaría de Hacienda apunta a que se meta reversa, colocando ahora la palabra neutral.